
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 16.02.2005 

 
öffentlich 
Top 2.2 Luftschiffhafen 

04/SVV/0515 
geändert beschlossen 

 
Frau Fischer informiert, dass die Arbeitsgruppe, in welcher Vertreter des KIS, des MBJS, des 
Landessportbundes, des Olympiastützpunktes, der Verwaltung, der Sportschule mitgewirkt ha-
ben, mehrfach beraten hat. Im Ergebnis wird die AG der Beigeordnetenkonferenz eine Empfeh-
lung vorlegen, wie künftig mit dem Luftschiffhafen verfahren wird. 
 
Dr. Steinicke verweist darauf, dass die DS 04/SVV/0515 mehrmals zurückgestellt wurde. Er 
möchte sie heute abstimmen. 
 
Herr Bretz möchte wissen, was die AG inhaltlich beraten hat. 
 
Frau Fischer informiert, dass unterschiedliche Interessenlagen geprüft wurden. Die AG wird ein 
leistungsorientiertes Sportzentrum vorschlagen, wobei die langfristigen Entwicklungspotenziale 
des Standortes Luftschiffhafen Berücksichtigung finden. 
 
Herr Bretz fragt, ob die Empfehlung berücksichtigt, was der Antrag der PDS-Fraktion zum Aus-
druck bringt, und schlägt einen Ergänzungssatz vor. 
 
Frau Fischer bejaht. 
 
Die Ausschussmitglieder verständigen sich dazu, den Antrag 04/SVV/0515 durch einen Auftrag 
an die Stadtverwaltung zu ergänzen, dass diese regelmäßig über die Entwicklung des Areals 
Luftschiffhafen zu berichten hat. 
 
Beschlusstext: 
 

- Der Luftschiffhafen wird nicht in den Eigenbetrieb Liegenschaftsmanagement    ein-
geordnet, sondern behält seine Eigenständigkeit. 

 
- Die Stadtverwaltung wird beauftragt regelmäßig über die Entwicklung des Areals 

Luftschiffhafen zu berichten. 
 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung: 8 
Ablehnung: 0 
Enthaltung: 1 



 


